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城区交通秩序综合整治战役打响
本报讯 21日，记者从市政府召开的城区道路

交通秩序整治布置会上获悉，从即日起，将用一个月

的时间对城区道路机动车违停违法、三轮车非法营

运等行为进行集中整治。副市长、市公安局局长高长

明出席会议。

近年来，随着一批城区主干道和路口改造工程

的实施，城区道路交通通行能力不断增强，城市综合

服务功能不断提升，为全市经济社会发展、民生幸福

提供了强有力的基础保障。但是城区道路机动车违

停违法、三轮车非法营运等行为依然存在，严重影响

城市形象和交通安全，人民群众反映强烈。

（下转二版）

市人大常委会组织专题视察

肯定国家历史文化名城申报工作
本报讯21日上午，市人大常委会对我市申报国

家历史文化名城工作进行专题视察。市人大常委会

副主任葛桂秋、薛晓寒、王永海参加活动。副市长潘

建奇应邀参加活动。

在视察了盂城驿二期扩容工程、市河一二期改

造工程、清代当铺修缮工程等处，听取了市城建局和

文广新局关于申报国家历史文化名城相关工作情况

的汇报后，视察人员认为，自2011年国家历史文化

名城申报工作正式启动以来，我市高度重视，成立了

工作机构，制订了申报实施计划，完成了规划编制工

作，一批重点项目纷纷启动，申报工作成效显著。

葛桂秋要求，要加大国家历史文化名城申报工作

的社会宣传力度，统一全市广大干群的思想，形成浓厚

的社会氛围；要严格对照相关评估标准，认真排找差

距，以有力的举措强势推进各项工作；要进一步加大对

已改造成功的古城代表性景点、历史街区以及后街后

巷等的保护力度，在坚持“科学、合理”的基础上，对其

进行有效利用，让其发挥一定的社会效用；要不断完善

相关工作机制，细化责任分工，形成工作合力，加大申

报力度，力争国家历史文化名城早日申报成功。

潘建奇表示，将强化组织领导，细化责任分工，

加大资金投入，确保国家历史文化名城申报工作顺

利推进。 玮玮 我市创建省公共文化服务体系示范区获提名
本报讯 21日上午，我市召开省公

共文化服务体系示范区创建暨“扫黄打

非”工作会议。副市长钱富强出席会议。

近年来，我市坚持将文化基础设施

建设与城市建设同步规划、同步实施，建

设完善了一批文化阵地项目，基本形成

了以市级文化设施为龙头、以乡镇文化

设施为骨架、以村文化室和文化广场为

基点、以文化活动场所为依托的公共文

化设施新体系。目前，我市申报第三批省

级公共文化服务体系示范区工作已获提

名，进入第二阶段。

钱富强要求，各地各部门要始终坚

持公益性、基本性、均等性、便利性的基

本原则，把握重点、创新举措，加快公共

文化基础设施建设，不断提高公共文化

服务的质量和水平，确保创建省级公共

文化服务体系示范区各项措施落到实

处；要加强组织领导，健全工作机制，加

大投入力度，强化队伍建设，确保高质高

效完成创建任务。

就如何做好2015年“扫黄打非”工

作，钱富强要求，各地各部门要加强组织

建设，明确专职人员，开展专项行动，加

大监管力度和案件查办力度，做到查办

案件双处罚、双移交、双报（曝）；要进一

步完善规章制度，确保我市“扫黄打非”

工作机制健全，保障有力。 夏慧
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本报讯21日上午，全市统一

战线创建“民族团结进步教育实践

基地”启动仪式在菱塘回族乡举

行。市委副书记、宣传部部长张秋

红在启动仪式上要求，要精心做好

基地创建各项工作，全面提高统战

工作水平。市政协副主席、市委统

战部部长张贵龙参加活动。

创建“民族团结进步教育实

践基地”是今年我市统战系统的

重点工作之一，目标是通过教育

实践基地搭建宣传、交流、共建、

组织四个平台；任务是开展“同

心·创建”“同心·文化”“同心·服

务”“同心·帮扶”“同心·交友”五

项同心行动。

张秋红指出，统一战线是党

的重要法宝，在革命、改革和建设

等不同历史时期都发挥了不可替

代的作用。要围绕中心，服务大

局，最大限度发挥统一战线的法

宝作用，真正提高统战工作水平，

实现统战事业自身的科学发展。

要统一思想，明确目标，精心做好

基地创建各项工作，进一步提升

我市民族工作的品牌价值，放大

我市民族工作独特的资源优势。

各部门、乡镇之间要通力合作创

建基地；基地建设要强调目标导

向，注意把基地创建过程与服务少数民族群众过程

有机结合，统筹规划，不急不躁，分步推进，务求实

效。全体统战干部要坚定信心，锤炼本领，严守政治

纪律和政治规矩，加强自身的学习和研究，适应统战

事业的发展趋势，推进我市统战事业不断发展。

张贵龙就如何做好创建“民族团结进步教育实

践基地”工作提出了具体要求。

仪式上，参加活动人员共同观看了“江苏名

镇———菱塘回族乡”专题片；菱塘回族乡、市民政局、

市文广新局有关负责人分别作交流表态发言；市委

进行了授牌，市委统战部向基地创建活动捐赠了5

万元。仪式开始前，参加活动人员还一同参观了菱塘

回族乡古清真寺、特色村寨。 金林 晓莉

朱民阳来邮调研生态中心和旅游度假区建设
韩方方桂林等陪同

本报讯昨日，扬州市市长朱民阳、副市

长丁一率扬州市旅游局、环保局、规划局、财

政局等部门负责人来邮，专题调研生态中心

和旅游度假区建设工作。朱民阳指出，高邮生

态中心和旅游度假区建设定位精准、措施有

力、成效显著，具有率先性和示范性。市领导

韩方、方桂林、汤学仁、杨文喜、潘建奇等陪

同。

在邮期间，朱民阳视察了盂城驿一二期

扩容工程、市河一二期工程、运河西堤风光带、

清水潭旅游度假区、界首芦苇荡等处，并听取

了市委书记韩方相关情况汇报。朱民阳充分

肯定了我市生态中心和旅游度假区建设。他

说，高邮坚持能交给市场的交给市场，政府应

发挥作用的有所作为；坚持“城市即旅游”理

念，在发展旅游中建设城市，在建设城市中促

进旅游；围绕“古、文、绿、水”做文章，避免景区

建设同质化，形成了高邮旅游的竞争力。

朱民阳指出，生态是一座城市的最大财

富，也是一座城市的核心竞争力。高邮要制订

“水”和“绿”的提升和扩容计划，在“水”“绿”

的提升扩容以及生态财富的积累和创造上，

要有超过其他地区的决心和信心，在扬州市

生态财富积累中当好排头兵、站稳主阵地；要

将生态中心和旅游度假区作为引入重大旅游

投资项目的重要载体，在资本市场寻找重大

旅游项目或生态保护项目，寻求同国内外专

业的旅游经营和策划公司合作，在重大旅游

投资项目引进上率先实现突破；要创新生态

和旅游融合发展思路，为扬州市旅游业发展

提供宝贵经验。

朱民阳还就我市提请协调解决的问题现

场办公，并分解落实到责任部门。周雷森

农村健身设施建设加快推进

村村将有运动场
本报讯 21日上午，我市召开农村健身设施提

档升级工程工作会议。副市长钱富强出席会议。

据了解，农村健身设施提档升级工程建成后，每个

乡镇将有一处多功能文体广场，内含一个灯光篮球场、

2个室外乒乓球台、有20件器材的健身路径等；每个

行政村将有一片运动场地、一个四投篮球架（或一副篮

球架）、一个高杆灯、一组休闲长凳，并配备一名社会体

育指导员。我市原定于2015年完成三分之一建设任

务，现根据扬州市的要求，需在今年6月30日前完成

2015年建设任务，9月30日前完成全部建设任务。

钱富强指出，农村健身设施建设事关农村体育

事业的长远发展，事关全民健身计划的大局，时间

紧、任务重、要求高，各单位部门要高度重视，迅速行

动，把好时间节点，倒排序时进度，强化责任落实，确

保按时保质完成建设任务。 夏慧

本报“名城印象”系列报道与您见面啦，今日推出———

草巷口 流动市井生活的温情
（详见四、五版）

情景式模拟研讨 案例式互动教学

青干班创新培训方式激发“头脑风暴”
本报讯 突发事件与危机处理情景模拟、

无领导小组讨论、问题墙模式讨论……日前

开班的我市第六期中青年干部培训班在传统

授课的基础上，创新培训方式，开展各类情景

式、案例式互动教学，着力提升学员的综合素

质和思辨能力，激发了学员的学习热情。

第六期青干班围绕“弘扬焦裕禄精神、践

行三严三实”主题，立足全面提升素质，注重

各种知识技能的有机整合，有针对性地设置

学习课程。培训班相继开办了社会主义核心

价值观、突发事件与危机处理、依法行政、全

面推进从严治党等十一堂专题讲座，既有来

自院校的专家教授的精彩解读，又有多位领

导干部现场辅导， （下转二版）
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